
Bureau exécutif 

A02-14 

Procès verbal 

12 novembre 2002 
  

  
Observateur et observatrices 

Maude Lespérance 
  
0.0      Procédures  

  
Catherine Tremblay propose l’ouverture du Bureau exécutif 
Jonathan Plamondon appuie 

Adopté à l’unanimité 
  
0.1        Praesidium  

  
Catherine Tremblay propose Jonathan Plamondon comme président et Justine 
Lévêque-Samoisette comme secrétaire 
Jonathan Plamondon  appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
0.2              Lecture et adoption du procès-verbal (05 novembre 2002) 

  
Responsable général, enlever « (partim) » 
Catherine Tremblay propose l’adoption de l’ordre du jour  
Justine Lévêque Samoisette appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
0.3              Suite du procès-verbal 

  
Communiqué CAIM : il faut appeler les autres associations étudiantes 
  

R.G. Jonathan Plamondon  Externe Marie-Eve Cossette 

S.G. Absent  Info. Vacant 

Interne Vacant Mob. Vacant  

Pédago  Annik Lavoie (partim) Socio-Q Catherine Tremblay  

Trésorerie Justine Lévêque-
Samoisette 

Délégué sem. Mond. Absent  
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0.4              Lecture et adoption du présent ordre du jour 

  
Justine Lévêque Samoisette propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié : 

0.0            Procédures 
0.1            Praesidium 
0.2            Lecture et adoption du procès-verbal du 05 novembre 2002 
0.3            Suite du procès-verbal 
0.4            Lecture et adoption du présent ordre du jour 
0.5            Déclarations 
0.6            Régie 

  
1.0            Bureau exécutif 
2.0            Externe 

         2.1     congrès de la FECQ 
3.0            Élections 
4.0            Table de concertation  

         4.1     praesidium 
         4.2     ordre du jour 
5.0            Party d’après-grève  
6.0            Représentant-e C.E. 
7.0            Affaires diverses 
         7.1     Imprimante  
         7.2     Ménage 
         7.3     Lettres CCMM / FNEEQ 
8.0            Levée 

Catherine Tremblay appuie 

Adoptée à l’unanimité 
  

0.5              Déclarations 

  
Marie-Eve Cossette 

Maintenant j’ai le droit de lire Nietzsche 
  
Maude Lespérance 

Vous êtes capable et si vous ne vous sentez pas capable, rendez vous capable 
  
Jonathan Plamondon  

Cath contrôle Jo  
          

0.6              Régie  

  
- 

  

1.0                           Bureau exécutif 

  
Marie-Eve Cossette lit sa lettre de démission 
Jonathan Plamondon propose la démission de Marie-Eve Cossette 

Justine Lévêque Samoisette appuie  
Adoptée à l’unanimité 
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« Croyez en vous-même »  

-Marie-Eve Cossette 
  

Jonathan Plamondon parle des élections qui s’en viennent vite et auxquelles il 
faut se préparer. 

  

2.0                        Externe 

  

2.1        Congrès de la FECQ  

  
Le congrès de la FECQ se tiendra au cégep de Rosemont les 30-31 
novembre et 1er décembre. 

  
Après la grève du 31 octobre, on y parlera des prochaines actions de la 
FECQ. 
  
Jonathan Plamondon voudrait que 4 personnes de l’AGECVM s’y 
rendent. 
  
Jonathan Plamondon propose que Jonathan Plamondon, François-
Xavier Charlebois, Catherine Tremblay et Justine Lévêque-Samoisette 
soient représentant-e-s de l’AGECVM au congrès de la FECQ 
Justine Lévêque-Samoisette appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

3.0                         Élections 

  
Jonathan Plamondon propose que le Bureau exécutif suggère le déclenchement 
des élections en Table de concertation avec une période de mise en candidature 
du jeudi 14 novembre 2002 au mercredi 20 novembre 2002 inclusivement et que 
la campagne électorale soit de jeudi 21 novembre 2002 à mercredi 27 novembre 
2002 inclusivement avec un vote du 28 novembre 2002 au 3 décembre 2002 
inclusivement, dévoilement, entérinement du vote à l’Assemblée générale du 4 
décembre 2002. 
Catherine Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

4.0                       Table de concertation  

  

4.1        Praesidium  

  
Jonathan Plamondon propose Gauthier Langevin comme représentant 
du BE et qu’on suggère Marie-Hélène Jacques comme présidente 
Annik Lavoie appuie  

Adoptée à l’unanimité 
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4.2       Ordre du jour 

  
Il faut ajouter le point ménage à l’ordre du jour 
  
Ménage des comités et ménage de l’asso (samedi) 
  

5.0                        Party d’après-grève 

  
Ça coûte 350$ pour les DJs, il faut 300 personnes parce que ce serait bien pour 
l’asso et parce qu’on a les deux salles 
  

6.0                         Représentant-e C.E. 

  
Olivier Benoit est maintenant un employé de l’AGECVM et ne peut plus être 
représentant à la Commission des études. 
  
Or, ça int éresse Etienne Deslandes. 
  
Jonathan Plamondon propose de nommer Étienne Deslandes comme 
représentant de la formation technique à la Commission des études. 
Justine Lévêque-Samoisette appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
  

7.0                        Affaires diverses  

  

7.1        Imprimante  

  
Il faut trouver une solution pour les imprimantes de l’asso, ça coûte 
très cher en encre. 

  

7.2       Ménage 

  
Il faut faire le ménage samedi, on désinfecte 

  

7.3       Lettres à la FNEEQ-CSN  
  

Jonathan Plamondon propose qu’on envoie une lettre de remerciement 
au conseil central de Montréal et à la FNEEQ-CSN suite à leur appui 
pour la grève continentale contre la ZLÉA et que cette lettre les incite à 
se joindre davantage au mouvement étudiant dans leurs prochaines 
actions contre la ZLÉA. 
Catherine Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 
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8.0                        Levée 

  
Catherine Tremblay propose la levée du Bureau exécutif 
Annik Lavoie appuie  
Adoptée à l’unanimité 
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